



MC denuncia a Morena ante el INE por colocación de espectaculares en favor de Claudia Sheinbaum

MÉXICO (ANTONIO LÓPEZ).- El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, dio a conocer que este miércoles denunció formalmente ante el Instituto Nacional Electoral (INE) la campaña anticipada de Claudia Sheinbaum a través de espectaculares en todo el país.



“También denunciamos a los paleros que se auto-inculparon cínicamente en las últimas horas. Esperamos que el INE actúe y defienda la Constitución”, puntualizó a través de su cuenta de Twitter.

En la denuncia se acusa de la colocación de espectaculares en al menos 20 ciudades del país y que varios diputados federales de Morena se adjudicaron.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/mc-denuncia-morena-ante-el-ine-por-colocacion-de-espectaculares-en-favor-de-claudia-sheinbaum>